

Sujet : [INTERNET] Projet éolien porte de la brenne
De : Guillaume ANDRE <guillaume.andre.d@wanadoo.fr>
Date : 11/12/2018 14:16
Pour : pref-be-ep-eolienportesdelabrenne@indre.gouv.fr

Bonjour,

J'ai eu vent de ce projet, je trouve ça incroyable de proposer encore des projets comme celui ci, nous connaissons maintenant une grande partie des méfaits de cette technologie, de plus, installer ça "aux portes de la Brenne" vas l'enlaidir et nuire à la santé de ses habitants (humains et animaux)et du tourisme.

Aujourd'hui le monde change, les jeunes vont amener des tas de solutions simples, respectueuses de l'humain et de son environnement.

Laissez leur le temps, et n'enrichissez pas plus les vendeur d'éolienne géante, car c'est bien le but de ce projet.

Merci pour votre attention

Amicalement

Guillaume André